

Debat Kandidat Pilkada Pangandaran Pasangan Aman dan Pasangan Juara Paparkan Visi Misinya

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 19, 2020 - 07:36



Debat Publik
CALON BUPATI DAN WAKIL BUPATI PANGANDARAN
RABU, 18 NOVEMBER 2020 | 13.30 - 15.30 WIB
DENGAN TEMA :
PENINGKATAN PEMBANGUNAN, KESEJAHTERAAN MASYARAKAT, PENANGANAN SOLUSI DAERAH,
PENCEGAHAN PENYEBARAN NARKOTIKA DAN COVID-19
SERTA PENATAAN KABUPATEN PANGANDARAN SEBAGAI WISATA KELAS DUNIA.

1
H. JEJE WIRADINATA - H. UJANG ENDIN INDRAWAN

2
H. ADANG HADARI - H. SUPRATMAN

PANGANDARAN JAWA BARAT - Debat Kandidat Pilkada Pangandaran 2020, pasangan Aman dan pasangan Juara, mereka memaparkan visi misinya dengan gamblang dan semangat.

Debat kandidat diikuti oleh pasangan Juara nomor urut 1 Jeje Wiradinata & Ujang

Endin Indrawan, pasangan Aman nomor urut 2 Adang Hadari & Supratman, disiarkan langsung oleh Inews TV dan TVRI, digelar di Hotel Horison Pangandaran, Rabu tanggal 18/11/2020, pukul 02 siang sampai dengan selesai.

Melalui debat, Materi yang dipaparkan oleh kedua pasangan calon diyakini akan menjadi referensi bagi pemilih untuk menentukan hak pilihnya pada Rabu 09 Desember 2020 mendatang.

Pasangan calon Aman nomor urut 2 Adang Hadari & Supratman, pada acara debat kandidat menyampaikan visi misinya, yaitu, Kabupaten Pangandaran sebagai Daerah Tujuan Wisata Dunia yang Adil, Masagi, Amanah dan Nyaman - AMAN.

Misi yang disampaikan itu ada 4 poin, diantaranya :

1. Meningkatkan kualitas sumber daya manusia yang berahlak mulia.
2. Membangun pemerintahan yang profesional dan bermartabat.
3. Meningkatkan perekonomian masyarakat berbasis pariwisata, pertanian, kehutanan, perikanan, peternakan dan UMKM.
4. Membangun kawasan pedesaan terintegrasi dan berbasis kearifan lokal.

Diahir debatnya, pasangan Aman, Adang Hadari & Supratman, memberikan closing statemennya yaitu, Suksesnya penyelenggaraan pilkada Pangandaran apabila berjalan dengan tertib aman dan nyaman, masyarakat tidak terkotak kotak karena beda pilihan, dan juga tidak merasa ketakutan dalam menentukan pilihan.

Diterangkan Adang bahwa, jangan lupa, orang besar itu bisa dikalahkan oleh orang kuat, orang kuat bisa dikalahkan oleh orang pintar, orang pintar bisa dikalahkan oleh orang cerdas, orang cerdas bisa dikalahkan oleh orang yang beruntung.

Maka dari itu, menurut Adang, bahwa kepada siapapun nanti yang beruntung jangan menepuk dada, juga bagi siapapun yang kurang beruntung jangan merasa kecil hati, karena masih banyak peluang untuk mengabdikan kepada bangsa dan negara, " pungkasnya.

Image not found or type unknown



Pasangan Juara nomor urut 1 Jeje Wiradinata & Ujang Endin Indrawan, dengan visi misinya yaitu, Pangandaran Juara Menuju Wisata Berkelas Dunia yang Berpijak pada Nilai-Nilai Karakter Bangsa.

1. Mengembangkan wisata dengan memperluas akses dalam penataan berkelanjutan.
2. Mengembangkan aksesibilitas dan pendidikan sampai perguruan tinggi dan peningkatan kesejahteraan tenaga kependidikan serta meningkatkan kompetensi lulusan.
3. Meningkatkan ketahanan ekonomi dan sosial yang berkeadilan berbasis potensi lokal.
4. Mewujudkan kehidupan masyarakat yang beriman dan bertakwa juga mewujudkan kerukunan hidup beragama.
5. Mewujudkan reformasi birokrasi yang melayani, efektif, efisien dan akuntabel.
6. Peningkatan pembangunan infrastruktur, penataan ruang dan mitigasi

bencana yang terintegrasi dan berkelanjutan.

Juga di

Di akhir debatnya, pasangan Juara - Jeje Wiradinata & Ujang Endin Indrawan, dalam Closing statemennya mengatakan bahwa, pilkada bukan hanya sekedar memilih bupati dan wakil bupati, tapi, dimana masyarakat saatnya menentukan nasibnya untuk 5 tahun kedepan.

Diterangkan Ujang Endin bahwa, pilihlah pemimpin secara rasional, kami pasangan juara punya enegi, punya gagasan, punya konsep, punya kemampuan, maka marilah kita Juarkan Pangandaran, " kata Ujang Endin.

Selanjutnya Jeje menyambung, bahwa, Integritas adalah amanah untuk kepemimpinan, ide dan gagasan adalah konsep pemikiran dari pemimpin, karena pemimpin adalah motor pergerakan dalam rangka mewujudkan suatu peradaban yang baik di suatu wilayah, " kata Jeje.

Menurutnya, kami pasangan Juara, dengan berbagai kekurangan dan kelemahan, insyallah, dengan diniati oleh hati yang paling dalam, kami akan melanjutkan pembangunan yang sedang berjalan ini.

Tagline pangandaran hebat adalah Pangandaran juara, juara itu unggul dalam memberikan pelayanan, the best dalam melayani, " terang Jeje.

Parawisata adalah cita-cita kita untuk mewujudkan wisata berkelas dunia, tapi harus tetap berpijak pada karakter bangsa, boleh juara, boleh berkelas dunia, tapi harus berkembang positif sesuai dengan kearifan lokal, dengan nilai sosial, nilai moral etika dan agama.

Itulah pasangan juara, dengan membangun Pangandaran juara," Pungkasnya.
(Anton AS)